

- **Cuerpos de maíz: danzas agrícolas de la Huasteca.**

La danza es una de las expresiones artísticas y culturales de mayor arraigo de la Huasteca. Está presente en las fiestas y forma parte central del ritual y el ceremonial de las comunidades indígenas de la región. Se trata de una manifestación con hondas raíces prehispánicas, pero es también un fenómeno con plena vigencia para el México de hoy.

Este libro permite adentrarnos en el significado de estas expresiones culturales, más allá de su vistosa indumentaria y su atractivo coreográfico y musical. Se seleccionaron danzas vinculadas al ciclo agrícola y en especial al cultivo del maíz, por la importancia que éste tiene para la vida material y simbólica de las comunidades. Se incluyen también testimonios de historia oral sobre los mitos en torno al maíz.

Con esta publicación se propone contribuir al entendimiento del profundo sentido de las danzas que hoy se practican en la Huasteca, así como la difusión de la riqueza del patrimonio cultural que caracteriza a esta región.

